



ロロ・ピアーナとユヴェントス FC がパートナーシップを強化

ロロ・ピアーナは、イタリアのサッカーチーム・ユヴェントス FC との 3 シーズン連続となるパートナーシップ継続を発表いたします。2023-24 年のシーズン期間中、選手たちは試合や公式行事でロロ・ピアーナがデザインした公式ウェアを着用します。ロロ・ピアーナは、トップレベルのスポーツへのコミットメントに加え、インクルーシブネスや革新性のたゆまぬ追求などの価値観、伝統、哲学を、ピエモンテを拠点とするクラブと共有しています。

クラシックでタイムレスなカラーパレット（ブルー、ダブグレー、ベージュ）のダイナミックで用途多彩な選手たちのウェアは、カジュアルでありながら洗練された装いのコットンピケのポロシャツ、ゆったりとしたサルトリアルのディテールを備えたコットンまたはウイッシュ®ウールのパンツに、ラバーソールのレザーモカシンをコーディネートします。共通しているのは、ロロ・ピアーナのタイムレスなスタイルです。

伝統、天然繊維への情熱、そして革新的なソリューションが、この上なくエレガントで高性能なウェアを支えています。ロロ・ピアーナならではの方法でスポーツの才能に敬意を表した、ラグジュアリーの本質です。

本件に関するお問合せ先：

ロロ・ピアーナ ジャパン株式会社
マーケティング&コミュニケーション 澤田 佳恵子
EMAIL. kaeko.sawada@loropiana.com
TEL. 03-3263-8247

ロロ・ピアーナは、イタリアの卓越性の象徴であり、そのコレクションは控えめなエレガンスを特徴としています。1924 年の創業以来、ロロ・ピアーナではグローバルなお客様に美しく最高品質の製品をお届けすることを使命とし、そのサービス・クオリティのさらなる向上にも努めています。